

EDITORIAL

Estimados lectores: BIENVENIDOS.

En la actualidad, la tecnología ha transformado radicalmente la forma en que aprendemos y enseñamos. La educación en la era digital presenta tanto desafíos apremiantes como emocionantes oportunidades. En este número de nuestra revista electrónica Desafíos Educativos, analizamos a fondo cómo la tecnología está moldeando el panorama educativo, desde la enseñanza en línea hasta la integración de herramientas digitales en el aula tradicional.

En este número, podremos analizar temas como:

La Escuela Digital entre la esperanza y el riesgo, donde se verán los pros y los contras de la integración de la tecnología en el aula, y cómo se puede mejorar el aprendizaje de los estudiantes al tiempo que plantea desafíos en términos de acceso equitativo y seguridad digital.

Además, se evalúa el cómo las comunidades profesionales de aprendizaje están liderando el cambio en la educación, evaluando de qué manera este enfoque colaborativo está impactando positivamente en la enseñanza y el aprendizaje.

En otro de los artículos publicados se valora el desarrollo de habilidades socioemocionales: desde la perspectiva de los estudiantes de ingeniería, destacando su importancia en el mundo laboral y social.

También, se analizan las preferencias lectoras en textos y se investiga cómo la comprensión auditiva puede ser enriquecida a través de textos cancionísticos, y cómo estos pueden influir en el proceso de aprendizaje.



Por último, se considera cómo el uso de herramientas como Octave y Arduino puede facilitar la comprensión de conceptos matemáticos complejos, presentando un enfoque innovador para enseñar y aprender matemáticas de manera interactiva.

Al compartir investigaciones, prácticas innovadoras y reflexiones críticas, podemos trabajar juntos para construir un futuro educativo más inclusivo, equitativo y transformador. Por lo cual, esperamos seguir contando con su preferencia, y que este número, contribuya a seguir compartiendo experiencias académicas y aprendizajes entre los integrantes de la comunidad educativa.

Deseamos, que los conocimientos abordados en cada uno de los artículos publicados como resultado de las investigaciones y estudios desarrollados por sus autores, puedan integrarlos a su práctica académica para continuar elevando la calidad de los procesos educativos.

Los invitamos a disfrutar del estudio de cada uno de los artículos.

Comité Editorial.
